

収藏品レスキューにご支援いただいた皆様

「川崎市市民ミュージアム 被災収藏品レスキューの映像記録 -2019.10.12-」
映像公開のご案内

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

この度は、川崎市市民ミュージアムが令和元年東日本台風で被災した後、資機材提供や専門的助言で収藏品レスキューにお力添えをいただきましたこと、改めて御礼申し上げます。

当館のホームページ内で、令和元年東日本台風による被災から一年間の活動をまとめた映像「川崎市市民ミュージアム 被災収藏品レスキューの映像記録 -2019.10.12-」を公開いたしましたので、ご案内させていただきます。

この映像にて、ご支援、ご協力をいただいた皆様のご芳名を、映像内エンドクレジットまたは謝辞にて掲載させていただきました。

以下が当館の収藏品レスキュー活動を発信するプロジェクト「川崎市市民ミュージアム被災収藏品レスキューの記録」の URL でございます。

<https://www.kawasaki-museum.jp/rescue/>

この映像は、当館の収藏品レスキュー活動を発信するプロジェクト『川崎市市民ミュージアム被災収藏品レスキューの記録』の一環として制作しております。当館ホームページの特設ページにて、映像ドキュメンタリーのほかに収藏品レスキュー活動に携わった関係者によるコメント、被災収藏品への処置の記録を紹介する連載企画などのコンテンツも随時更新していく予定です。

また、川崎市は 10 月 29 日付で「令和元年東日本台風から 1 年 川崎市市民ミュージアム被災収藏品レスキュー活動の記録」を公開しております。こちらは川崎市のホームページにてご覧いただけます。

以上、御礼かたがたご案内にて失礼いたします。

よろしくお願い申し上げます。

謹白

2020 年 12 月 24 日

川崎市市民ミュージアム
館長 大野 正勝